

## Última hora

### Iberdrola mejora un 30% la calidad del suministro en Castilla-La Mancha

Iberdrola ha mejorado un 30% la calidad del suministro eléctrico en Castilla-La Mancha durante los seis primeros meses del año, alcanzando el mejor registro de su historia en esta comunidad autónoma. El Tiempo de Interrupción Equivalente a la Potencia Instalada (TIEPI), índice con el que se

mide la calidad del servicio, ha disminuido desde los 43 minutos del primer semestre de 2010 hasta los 30 minutos registrados en el mismo periodo de 2011. Ha destinado gran parte de sus recursos durante los últimos años a las infraestructuras de distribución de electricidad en esta Región. Desde el año 2002, la empresa acumula una inversión de más de 300 millones de euros en la mejora y ampliación de su red.

### Las Cámaras de la Región gestionan nueve viveros de empresas

Apoyar la creación de empresas, fomentando la vocación empresarial y tutelando a los emprendedores desde el inicio de su andadura, constituye una de las líneas estratégicas, marcadas por Ley, de las Cámaras de Comercio e Industria de Castilla-La Mancha. Por este motivo, las Cámaras

llevan años apostando y favoreciendo la puesta en marcha en esta región de los Viveros de Empresas. Las Cámaras gestionan nueve viveros en Castilla-La Mancha, ubicados en las localidades de La Roda y Villarrobledo (Albacete), Ciudad Real y Puertollano (Ciudad Real), San Clemente y Tarancón (Cuenca), e Illescas, Talavera de la Reina y Toledo (Toledo), y que ofrecen 153 oficinas y 25 naves industriales.

## Los protagonistas de la semana



**Raúl Pérez Suárez**

DIRECTOR INDUSTRIAL DE LAFARGE CEMENTOS

Raúl Pérez Suárez ha sido nombrado nuevo director industrial de Lafarge Cementos, cargo que ocupaba hasta el momento Juan Aniz. Esta posición supone su entrada en el Comité de Dirección de la empresa. Con anterioridad, Pérez Suárez desempeñaba el cargo de director del Programa de Optimización de Fábricas de la División del Grupo.



**Leandro Esteban**

CONSEJERO PORTAVOZ DE LA JUNTA DE CASTILLA-LA MANCHA

Leandro Esteban ha afirmado que "conforme al primer compromiso realizado por la presidenta, María Dolores de Cospedal, estamos a punto de dotar a Castilla-La Mancha de un instrumento que canalice la potencia económica, impositiva, creativa, administrativa, formativa y educativa, al servicio de un objetivo común".



**Lorenzo López**

PRESIDENTE DE LA FEDERACIÓN REGIONAL DE COMERCIO

Lorenzo López ha vuelto a poner de manifiesto el problema por el que pasa su sector y que afirma sigue hundiéndose un poco más. Ni siquiera la época de rebajas en la que nos encontramos está sirviendo para mitigar parte del problema, así es que ha augurado unos próximos meses poco halagüeños.



## La FIDA ha conseguido su objetivo

La Feria Internacional del Ajo de Las Pedroñeras (FIDA) ha cerrado las puertas de su edición 39 con los deberes hecho. El alcalde, José Manuel Tortosa, se ha mostrado muy satisfecho por el transcurso de la misma y ha

considerado que el resultado ha sido muy positivo. A falta de datos definitivos, la afluencia de público al Recinto Ferial donde se ha celebrado la cita ha sido de un alto nivel.



## Inaugurado el Taller de carpintería de Sigüenza

El delegado de la Junta en Guadalajara, Porfirio Herrero, la recién nombrada coordinadora de Educación Cultura y Deportes en Guadalajara, la seguntina Violeta Miguel Pérez, y varios representantes locales y provinciales del Sepecam han acompañado a la Cor-

poración Municipal que encabezaba el alcalde de Sigüenza, José Manuel Latre, en el acto inaugural del Taller de Carpintería que tiene su sede la Escuela Taller de la ciudad. En la imagen de arriba, un momento de la visita.

## La columna

### La caída en las ventas pone en jaque al sector del automóvil

R. Abellán

Los fabricantes de vehículos ya están haciendo los cálculos de las pérdidas millonarias que van a sufrir este 2011, cálculos que hablan de más de un 15% de caídas, que se dice pronto.

En los siete primeros meses del presente ejercicio, las entregas de automóviles en España alcanzaron 521.130 unidades, lo que supone un descenso del 24,1% si se compara con las cifras contabilizadas en el mismo período del año anterior, cifras que han vuelto a sembrar la alarma en el sector y de ahí esa revisión a la baja.

Y lo peor de todo es que los fabricantes no encuentran moti-

#### FABRICANTES

No encuentran motivos para pensar que el mercado vaya a mejorar

vos para pensar que el mercado vaya a mejorar ni en éste ni en el próximo ejercicio y eso que señalan que estamos en un buen momento para realizar la compra de un automóvil teniendo en cuenta los grandes esfuerzos que están haciendo para que el consumidor se anime.

De lo que no cabe duda es de que hablamos de un sector fundamental para la economía española y que todo hace indicar que mientras no llegue su recuperación, la situación seguirá mal para el español de a pie. Deben entender los fabricantes que si cuesta trabajo llegar a fin de mes a muchas familias, más trabajo costará comprarse un vehículo, así es que, a este paso, en lugar de ver más coches nuevos por las carreteras españolas, vamos a seguir sin perder de vista a los vehículos más antiguos aunque no queramos.